

## VITRIFIER L'IRAN...

Parmi tous les dangers qui guettent Israël et parmi tous les ennemis qui œuvrent à sa destruction ou en rêvent, l'Iran est certainement le péril le plus menaçant. Sa volonté désormais avérée même pour les sceptiques d'acquérir le nucléaire militaire, impose à Israël et à ce qui reste éventuellement du monde civilisé, une action défensive et préventive. Certains théoriciens voudraient nous faire croire que l'équilibre de la terreur permet d'éviter toute confrontation.

C'était peut être le cas d'une certaine façon entre l'Occident et le bloc soviétique où l'équilibre créé par des armes de destruction massive était dissuasif pour les deux parties. Cette logique n'est pas applicable pour un pays musulman où n'existe aucune rationalité et où l'esprit d'analyse est embué par une religion-idéologie de conquête et de guerre. Les musulmans peuvent trouver dans l'islam la volonté de devenir tous des martyrs et de déclencher une destruction catastrophique qui sera une « guerre sainte ». Ils peuvent estimer, et ailleurs ils en sont persuadés, que la mort de centaines de milliers de « shahid » pour prix de la destruction d'Israël reste une opération viable. Une fois disparu le rempart que

technologiques, on peut voir que les chancelleries choisiront de calculer le plus dangereusement efficace. Si

---